

Descartan senadores del PRI remover a Osorio Chong como coordinador y niegan fractura

VÍCTOR BALLINAS Y ANDREA BECERRIL

Senadores del PRI descartaron que se pretenda remover a Miguel Ángel Osorio Chong como coordinador de la bancada y exigieron al presidente nacional, Alejandro Moreno, que deje este tema en el ámbito de los legisladores. Jorge Carlos Ramírez Marin rechazó que la bancada esté fracturada luego de la votación de la reforma sobre fuerzas armadas y advirtió: "A mí ni Marko Cortés ni nadie me van a decir cómo votar" y su compañero Manuel Añorve recalcó que no puede haber sanción alguna contra Osorio ni contra nadie, "porque el presidente del tricolor nos dio libertad de voto".

Ramírez Marín insistió: "Yo no veo por qué puedan sancionarlo, el senador Osorio Chong externó su voto en absoluta libertad como lo hicimos nosotros. Yo no aceptaría que quisieran castigar a alguien porque votó en contra, cuando alguien no las apoya estará en su derecho absolutamente. Nadie tendría por qué ser castigado, no se puede castigar a los legisladores por el sentido de su voto. Están amparados en la Constitución y el presidente del Senado tiene además

el deber de cuidar que esa libertad se garantice, nosotros no tenemos problema con un voto diferenciado en nuestra fracción, tampoco es la primera vez que sucede".

Destacó: "lo que puede fracturar la alianza electoral PAN, PRI y PRD no está en que haya sido ésta u otra la decisión de los senadores. Lo que puede fraccionar la alianza es la torpeza de los dirigentes, que quieren condicionar el voto de los legisladores a que sigas o no en la alianza".

Añorve indicó al respecto: "en nuestra bancada hay dignidad, hay libertad. En nuestra bancada definimos votos a conciencia y nadie nos está diciendo o marcando consignas y menos bajo presión. Yo no tengo por qué aceptar presiones de nadie.

"Di un voto convencido de la realidad que vive mi estado, Guerrero, ustedes pueden constatar lo que pasó ayer, desgraciadamente (18 personas asesinadas en esa entidad). Yo no puedo caer en la demagogia de decir no, que se regresen a sus cuarteles (los militares). Vuelvo a insistir, los militares ya están en las calles, ahora hay que hablar de la desmilitarización para que se regresen a sus cuarteles, sí, pero después de que cumplan sus funciones de seguridad pública y se fortalezca a policías estatales y municipales", subrayó.